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三浜・塩浜小学校 学校規模等適正化   平成２５年９月発行 

【お問い合わせ】  

四日市市教育委員会 

教育総務課政策グループ 

☎ 354-8237 

夏休み中に開催された第３回及び第４回準備委員会では、新しい学校の校名・校章・校旗・校歌

についての話し合いが行われました。三浜小・塩浜小ＰＴＡによると、校名については「塩浜（し

おはま）」の名を大切にしようとする意見が多く、また、校歌については、「新しい校歌」をつくる

意見とともに、それぞれの校歌を残したいとの意見が多く出されています。現在、両小学校 PTA

によって二度目のアンケートが集約されています。今後は両小 PTA が作成した原案をもとに、地

域の声も交えながら最終決定していくことになります。 

第５回準備委員会 

【とき】 

１０月４日(金)19 時～ 

【場所】 

塩浜地区市民センター 

2 階 大会議室 

※会議の傍聴は可能です 

 
 
 
 
 ・三浜と塩浜の良いところをあわせてほしい 

・塩浜・三浜の両校の歴史をふまえ、新しく塩浜全体を盛り上

げるものにしてほしい 

・明るく前向きにたくましく自立した子どもたちになるように

・仲良く学び合うイメージで明るい学校にしていきたい 

・三浜小の思い出（記念）のものを展示するスペースを設けたり、移転させたりしたらどうか 

・子ども同士の交流の機会をできるだけ早く、たくさん与えてあげてほしい 

・安全な通学路の確保が第一であり、三浜小の保護者の声を十分に聞くことが大事！ 

・両校の良いところを取り入れ、塩浜ＶＳ三浜とならないようにしてほしい 

・「明日も行きたい」「敷居の低い」学校であり続けてほしい 

・同じ塩浜地区という意識で、保護者同士がまとまっていきたい 

・統合後、一学級の人数が増えるので、少人数教育を取り入れ、目の行き届くようにしてほしい 

７月に実施された両校保護者アンケートには、互いの学校を思いやるあたたかい意見が寄せら

れました。保護者の皆さんの思いを大切に、子どもたちを一番に考えた新しい学校づくりを進め

ていきます。以下に、ご意見の一部を紹介します。 

現在、市議会において、統合後の通学の安全対策やスクール

バスの運行についての検討がなされています。児童の通学にお

ける安全確保の必要性とともに、市内の様々な通学の現状（遠

距離通学、公共交通機関の利用など）や、バスを運行した場合

の運行形態、運行の期限などについても議論されています。 

一方、徒歩通学の通学路整備等についても検討が始まってい

ます。三浜小、塩浜小、浜田小のすべての子どもたちが安心し

て通えるように、引き続き、検討をつづけていきます。 


